



# ➤ Les dimanches de Malte 78

Des sorties pour jeunes malades et handicapés sur Versailles et IdF

Une vingtaine de bénévoles accompagne cinq à six fois par an, de jeunes malades et handicapés lors de sorties sur Versailles et en région parisienne : barque sur le Grand Canal, chasse au trésor dans le Château, grand jeu dans le parc, théâtre en plein air pendant le mois Molière.

Certaines sorties sont inhabituelles : balade en voitures de collection, baptême de l'air en avion ou en ballon, voire randonnées en Joëlette.

Ces sorties sont ouvertes à tous et suivent un programme adapté à l'état de chacun. Elles commencent par la messe à la Paroisse Notre Dame de Versailles, suivie d'un déjeuner festif. Des week-ends sont également organisés de temps en temps sur le domaine de l'Abbaye de la Trappe. Chaque sortie est limitée à dix jeunes.

Si vous désirez plus d'informations ou envisagez la participation de votre enfant, vous pouvez prendre contact avec les organisateurs. Contact : Axel Petersen - 06 22 01 61 20.

